



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	EZE09
Prix	2 150 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

exclusivité sud azur properties. Eze bord de mer : dans une résidence de standing les pieds dans l'eau avec un accès direct à la plage, magnifique 4 pièces de 105 m² avec terrasse de 40m2 offrant une vue mer exceptionnelle. Ce superbe appartement d'angle offre de très belles prestations. Lumineux et calme, il se compose de 3 chambres en suites, un vaste séjour avec cuisine équipée le tout ouvert sur une grande terrasse d'angle. 3 stationnements fermés et sécurisés viennent compléter ce bien. A visiter rapidement !

Eze bord de mer: in a luxury waterfront residence with direct access to the beach, magnificent 4-room apartment of 105 m² with a 40m2 terrace offering an exceptional sea view. This superb corner apartment offers very good amenities. Bright and quiet, it consists of 3 en-suite bedrooms, a large living room with equipped kitchen all opening onto a large corner terrace. 3 closed and secure parking lots complete this property. To visit quickly!

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959

www.maisonsetappartements.fr

AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959

AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959